

■ Se acaba plazo para designación en Seguridad: quedan tres días

¿Quién encabezará el Ministerio de Seguridad Pública? Es otra de las interrogantes que debe resolver "La Moneda chica" de aquí al 20 de enero, día en que el Presidente electo, José Antonio Kast, anunciará a sus 25 ministros.

Hasta hace poco, el nombre que más sonaba era el de Rodolfo Carter, senador electo por La Araucanía. Sin embargo, el miércoles pasado, en una reunión que el exalcalde de La Florida mantuvo con el futuro mandatario, aquél le comunicó su decisión final: no integrarse al gobierno.

En "La Moneda chica" se espera que el futuro ministro o ministra de Seguridad sea una persona con manejo técnico, pero también con trayectoria política. En este escenario, el exedil de Puente Alto Germán Codina era otro nombre que se barajaba. Sin embargo, iría como delegado presidencial de la Región Metropolitana.

Otro nombre que se considera es el del exoficial de Carabineros y diputado electo Enrique Bassaletti, quien integró el equipo de Seguridad de Kast durante la campaña. Además, colaboró en el diseño del plan Escudo Fronterizo.

Sin embargo, en el entorno del Presidente electo persisten dudas sobre nombrar a alguien ligado con las FF.AA., pues podría dar pábulo a comparaciones con el régimen militar, cuando parte de los secretarios de Estado eran uniformados.

Crimen organizado, crisis de seguridad y control migratorio. Esos son algunos de los temas de los cuales el futuro titular de la cartera deberá hacerse cargo. Decisión clave que el mandatario entrante deberá zanjar en menos de tres días, y que ha generado incertidumbre, no solo en su sector, sino también en otros círculos, considerando que se conecta con la principal preocupación ciudadana.